
 

 

 

    

 
運動会ありがとうございました    

５月 27 日(土)の運動会では、雲一つない青空の下、子どもたちが

大きく体を動かし、練習の成果を発揮して競技や演技に取り組む姿

が見られました。赤組・白組ともに最後の最後まで力を尽くし、温

かい声援の中で躍動することができました。保護者様には、様々な

面でご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。 
 
 

 
 
 

 

 

 

 
    

運動会事後アンケート結果   

運動会事後アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。来年度の運動会が、

子どもたちにとって「より楽しく、学びの多い運動会」となるように、また、保護者様にと

っても、お子様の成長が実感できる場となるように、いただいたご意見やご感想を踏まえな

がら、来年度の運動会を計画していきたいと思います。（アンケート回答数：99 世帯） 
  

【設問１】 運動会当日を迎えるまで、お子様は運動会を楽しみにしていましたか。 

【設問２】 運動会当日、お子様は運動会を楽しんでいましたか。 
 

【設問１】               【設問２】 
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Web版は 

カラーで 

見られます  
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【設問３】 運動会を終えて、お子様のどの姿に成長を感じましたか。（複数回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【設問４】 がんばった子どもたちに、メッセージをお寄せください。 

 ・ 小学生になって初めての運動会。毎日たくさん練習していたんだね。みんなが楽しそうに頑張

る姿や応援する姿を見て、とてもうれしかったよ。赤組も白組もよく頑張りました！ 

・ 普段の生活でもダンスの音楽が聞こえてくると踊ってしまうほどたくさん練習していたね。

当日も一生懸命、競技に打ち込む姿がかっこよかったよ！ 

 ・ 子どもたちが楽しく運動会をしてくれたので、周りの私たち(親)も楽しい時間になりました。 

応援団のお兄さんお姉さんの勝利の舞もとってもよかったです。学年があがるにつれてダンス 

のキレを感じました。 

・ 今年は応援団や放送の役割があり、家でも熱心に練習している姿を見て、運動会を成功させた

い気持ちが伝わってきました。とても良い経験になり、成長した姿を見ることができました。 

・ 棒引きの団体戦は、チームで作戦を考えて戦っていたのがよかったです。ソーラン節は、最初

の頃は体育館での練習がキツそうでしたが、家でも練習して本番を楽しみにしていました。隊

形移動がきれいで、５・6 年で一体感のある演技に感動しました。最後のお辞儀に涙がでまし

た。ありがとうございました。 

 ・ 久しぶりに開催できたいつも通りの運動会だったので、みんな非常に良い顔をして頑張って

いたと思います。結果はどうであれ、一つのことをみんなで行えることの大切さを改めて感じ

られたのではないでしょうか。今まで制限されていたことが、どんどんできるようになってい

くと思うので、いろいろなことに進んで挑戦していってください。 

 ・ 暑い中みんな一生懸命に頑張っている姿を見て、こちらもたくさん元気をもらいました。最後

の大玉競技は、一致団結して勝ちに対する執念がとても出ていてすごく良かった。とても楽し

い運動会を見せていただき、ありがとうございました。 
 

この他にも、たくさんのメッセージをお寄せいただき、本当にありがとうございました。

子どもたちに向けた全てのメッセージは、漢字をひらがなに直したり、言葉遣いを易しくし

たりして、子どもたちの目の届く場所に掲示させていただきます。 

  

【お知らせ】 ７月１日(土)から７月３１日(月)までの１か月間、インターネット上で運動会 

写真の閲覧・購入ができます。詳しくは、本日配付の別紙をご覧ください。 

【その他：回答数６】 

・ 「速く走る方法」を調べる姿 

・ 一生懸命クラスで応援する姿 

・ 応援団らしい、堂々とした姿 

・ 競技の勝敗の悔しさを学ぶ姿 

・ 昨年できなかったことが、できるようになった姿 

・  様々な感情が見られ、泣き所もはっきりと分かるよう

になった姿 

99 (件) 


